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0 НАШЕМ СКАУТСКОМ ДОМЕ

18-го сентября с.г. состоялось наше очередное усилие по сбору средств 
на постройку нашего "Дома русского скаута" в Сан-Франциско. Согласно 
девизу "Приложим все силы"помогали все, от волчат до седых зубров. Глав
ным атракционом был концерт хора Олега Константинова, который приложил 
много сил, знания и любви для этого концерта. Хор, многие участники ко
торого были из наших рядов, был в русских костюмах. Отборный репертуар 
состоял из русских песен, многие из которых бисировались.Русское Сан- 
Франциско широко откликнулось на наш призыв. Зал был заполнен до отказа. 
Ставили приставные ряды. ~

Одновременно в нижнем зале была выставка фотографий лагерей, как дружины 
"Киев" так и других лагерей наших единиц, и слётов. С 12-ти часов функ
ционировал буфет, где стараниями родителей и друзей был предложен пре
красный обед. Сладкий стол был на высоте домашней кулинарии. Две лоте
реи, одна беспроигрышная, другая "большая" с отборыми выйгрышами, были 
полностью распроданы. Всё обслуживание зала, лотереи, столовой легло 
на наших сестёр и братьев, разведчиков, разведчиц и руководителей, кото
рые выполнили свои задания с честью.

Торжественно начался концерт в присутствии высшего духовенства. Были 
вынесены флаги.Хйр пропел гимны и наш "Будь готов". Всё это сразу соз
дало атмосферу большого русского праздника. Начальник ЗАО, скм.В.В. 
Красовский в своём слове поблагодарил присутствовавших и подчеркнул идею 
постройки нашего "Дома русского скаута" - единственного за рубежлм 
гнезда молодёжи и собственного центра для будущего и для сохранения па
мяти о прошлом и о 75-ти годах работы Российского разведчества.

Прошло два года как мы начали это наше общее дело. Дело всех нас, русских 
скаутов за рубежом.Материальную основу этому делу положил наш друг - 
отец наших Жени и Оли Кулаковых, ушедших в лучший мир. Потом потекли по
жертвования, большие и малые, даже издалека. Но надо начать строить те
перь, не откладывая. Руководители, родители, друзья отзываются, но мы 
ждём большего отклика. Дело это наше общее. Это будет наш ДОМ-СИМВОЛ. 
Подумайте: против нашего большого собора, построенного нами, в рассеянии 
сущими, будет стоять НАШ ДОМ с постоянно поднятыми флагами, с русской 
речью, с теми, кто хочет удержать свою веру, культуру, язык, правду о 
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великом прошлом. Дом, кде каждая разведчица, разведчик, руководитель 
или друг будет у себя дома.

Это ли не мечта, стоящая сил^и усердной работы? В будущем году, с Божьей 
помощью, съедемся в юбилейный лагерь с надеждой увидеть уже начатую 
постройку нашего разведческого гнезда.

Кончаю добрыми пожеланиями вам, сёстры и братья!
ПРИЛОЖИМ ВСЕ СИЛЫ.’

Старый Сип

ВЕСЕННИЙ БАЛ

/по материалам из журнала "Калифорнийский листок"/

Каждый год Организация российских юных разведчиков устраивает весенний 
бал, который на этот раз прошёл с большим успехом. Зал был полон, ор
кестр играл почти без перерыва, и было много как новых, так и хорошо 
знакомых лиц.

После длительного перерыва с осени до 18-го июня с.г. в русской коло
нии Лос-Анжелоса танцы не устраивались, и поэтому этот вечер привлёк 
столько людей. Вечер был устроен в Сирийской аудитории. Концертной 
программы не было, и в данном случае таковая была не нужна, ибо её 
вполне заменил оркестр.

Самым важным моментом бала была коронациям королевы. Ею становится де
вушка, которая за 2-3 месяца до бала соберёт наибольшую сумму денег. 
Девушки устраивают обеды, лотереи, демонстрации фильмов и даже концерты. 
-Они ездят по домам и по собраниям с подписными листами. В этом году было 
собрано свыше 6000 долларов.

В 12 чаоов королева прошлого бала Наташа Еващенко возложила корону на 
голову Киры Калмет и надела ей через плечо трехцветную ленту с сереб
ряной надписью: "Королева бала ОРЮР, 1983 г." Затем принцесса 82 г. 
Анна Мак дала корону принцессе этого года Ларе Принтциан и также надела 
на неё трехцветную ленту. Обе девушки получили по букету красных роз. 
Эта короткая церемония закочилась вальсом, который танцевали только че
тыре пары - королевы и принцесы с молодыми людьми.

Кире Килмет всего 16 лет.Она учится в 11-ом классе в Глендэйл Хай Скул 
и в будущем хочет стать архитектором. Кира состоит в ОРЮР уже девять с 
половиной лет и летом поедет в десятый, для неё, лагерь. В течение 
шести лет она посещала приходскую школу при Св.Покровской церкви. У неё 
уже имеется 3-ий разряд и она надеется в этом сдать 2-ой. Для сбора 
средств Кира ездила по домам русских и устроила обед.

Ларе Принтциан исполнилось 17 лет. Осенью она поступит в 12-ый класс ка
толической средней школы. Её интересует архитектура и инженерное дело,- 
Лара отлично говорит по-русски. В прошлом году она закончила десятый 
класс приходской школы при Св.Богородицком храме. В ОРЮР Лара всего один 
год, но несмотря на такое короткое пребывание в организации, она решила 
ей помочь сбором средст и устроила два обеда и лотерею. Летом она поедет 
во второй раз в скаутский лагерь.
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ПИСЬМО ИЗ ВИФАНИИ
26-го августа 1Р83 г.

Дорогой брат!
Шлём Тебе наш сердечный привет из города "белого камня" Иерусалима, 

Начало нашего путешествия чуть-чуть не омрачилось е солнечной Греции. 
Всё было как полагается - на аэродроме нас встретил греческий епископ 
Ириней и пригласил к себе в гости. После того, как мы осмотрели АФины 
из автобуса, мы сразу же отправились на поклон к епископу Иринею. Там 
мы помолились в маленьком храме, потом нам показали комнату - сокро
вищницу, где хранятся ценные кресты, иконы и необыкновенной красоты 
русское евангелие, подаренное имп.Александром.Затем нас угощали и по
сле этого мы отправились пешком осматривать Акрополис. Восторгались 
абсолютно всем, но этому скоро наступил конец. Когда мы вернулись на 
аэродром, нам е авиолинии "Олимпик" заявили, что на самолёте не хвата
ет мест на 10 человек и что игл придётся провести ночь в Афинах. Это 
было совершенно немыслимо, т.к. нарушило бы весь обдуманный и заранее 
подготовленный план паломничества, составленный отцом Иосафом и скм. 
А.Захарьиным.

Благодоря настойчивости скм.А.Захарьина и о.Владимира Шишкова /нашего 
духовника/, которые крепко верят в силу единства: "Один за всех и Есе 
за одного", с Божьей помощью удалось отстоять' свои права. Вся наша 
группа, состоящая из 46-ти человек, с небольшим опозданием прилетела 
поздней ночью в Тель-Авиву а из Тель-Авива мы автобусом благополучно 
добрались до Вифании /Обитель Вознесения Христова/, где были ласково 
приняты матушкой Софией. Отец Владимир сразу же отслужил молебен, а 
потом нас угощали ужином.

На следующий день началось каше паломничество. Первым делом мы прошли 
весь Крестный Путь и поклонились всем святым местам. Наша дружина удо
стоилась аудиенции у патриарха Иерусалимского Диодора, который был 
тронут приездом молодых паломников на Св.Землю и сказал, что е насто
ящее время это является редкостью. Получив благословение и грамоту на 
каждого паломника, а так же добрые напутствия на успех нашего духовно
го подвига, мы спели "Коль Славен", "Спаси Господи" и "Многая лета".

За это короткое время мы успели уже побывать во многих Святых местах, 
но самое главное, мы с благоговением приложились к святейшему месту - 
Живоносному Гробу Господшр.Там мы отстояли литургию и причастились Св. 
Тайн Господен.

Что нас больше всего поразило на Св.Земле, это количество православных 
храмов. И как приятно смотреть на нашу молодёжь, которая так искренне 
молится и с таким благоговением преклоняется и прикладывает свои крес
тики к таким святыням как Гробница Божьей Матери, Гробница Лазаря, пе
щера в Вифлиеме, источник в Назарете и мощи святых в монастырях. Отец 
Владимир нам всегда читает соответствующие выдержки из Евангелия, а 
после этого мы поём тропари и кондаки. Это нам напоминает, что мы не 
просто туристы, а настоящие паломнки.

В сердцах наших радость и благодать - ведь не каждому христианину уда
ётся побывать в Иерусалиме, где Иисус Христос творил чудеса, молился, 
проповедовал и в конце концов пострадал и был распят за наши грехи.
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Следуя по Его стопам, посещая все эти святыни/ мы молимся за всех наших, 
братьев и сестёр в организации, которые сейчас не с нами. Надеемся,что 
и вам когда-то удастся посетить Св.Землю и пережить всё то, что мы пе
реживаем сейчас.

Ещё одно приятное явление: наша скаутская форма вызывает у всех почёт 
и уважение; нас всюду ласково приветствуют, с нами разговаривают, нами 
интересуются, Даже арабские скауты приглашают нас в гости.

Когда говорил с нами наш агент Наим Тарази /агент нашего путешествия по 
Египту/, он сообщил нагл, что мы 3-ья группа молодёжи за все 20 лет опыта, 
но первая группа из Америки.

20-го августа,.в 9:10 вечера наш разведческий гимн впервые прозвучал на 
Св.Земле и мы мысленно думали о всех вас. Скм.А.Захарьин в тот же вечер 
нягрядил всех паломников значками, специально выпущенными в честь нашего 
паломничества, на которых написано: "Православный паломник на Св.Земле, 
1983 г.".

Скм.Н,Доннер сечас тоже находится В Иерусалиме в качестве паломника и 
26-го августа приветствовал нашу дружину в строю от имени Австралийско
го отдела, сказав, что эта уникальная поездка,которую организовала наша 
организация, навсегда останется в наших сердцах. Скм/Е.Доннер подарил 
скм.А.Захарьину австралийскую юбилейную медаль.

/Продолжение в следующем номере/
Всегда готова! За Россию!
Инс. Маргарита Сувалова 
Секретарь паломничества 1983 г.

ЗАМОРСКИЕ ГОСТИ.
В течение еентября в Америку приезжали и посетили своих друзей в разных 
городах далёкие гости: заместитель СтСкм. скм.Е.Доннер и супругой и и.о. 
Начальника Европейского представительства ски.Л.Тарасова с сыном и до
черью. Крока Доннер встречался с руководителями Нью-Йорка 9-го сентября. 
На этой встрече также присутствовала и Люля Тарасова с детьми.До этого 
они были в Вашингтоне, а после этого поехали в Лос-Анжелос и Сан-»Фран-г- 
циско. Крока приехал в Вашингтон 17-го сентября. Утром он был на сборе 
дружины "Путивль", а вечером встречался с местными руководителями. 25-го 
сентября Крока присутствовал на с.боре круга БКС в Сан-Франциско, на ко-^ 
тором присутствовало большинство руководителей этого района.

Посещение наших руководителей "из далёких краёв" Еесьма ценно как в обще
организационном плане, так и личном. Они смогли повидать своих старых 
друзей, приобрести новых и обсудить дела всей организации со старшим 
скаутмастером, начальниками отделов и другими руководящими руководите
лями. Как уже не раз говорилось: "Ничем нельзя заменить личных встреч". 
Особенно принимая во внимание наш надвигающийся бриллиантовый юбилей.
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